## Le pays de la Pierre Bleue

## **P** LA GRIGONNAIS

## **VOIRIE. RN171: des travaux dans le bourg**

D'importants travaux de réfection de la chaussée de la Nationale 171, au niveau du bourg, ont eu lieu récemment.

C'est une opération d'envergure et plus qu'attendue qui vient d'être réalisée sur cette voie qui était devenue très dégradée. La vétusté de la chaussée, notamment par l'impact des hivers sur le bitume, et le trafic intense de 6 000 à 7 000 véhicules par jour (dont de nombreux poids lourds et convois exceptionnels), étaient en cause.

Prévus et annoncés du 6 au 11 décembre, ces travaux ont pris fin le vendredi 8 décembre. Dès le 6 décembre.



D'importants travaux ont été réalisés du 6 au 8 décembre au niveau de la RN 171 traversant le bourg.

hommes de métier, marteaux piqueurs et puissants engins étaient à l'œuvre d'un bout à l'autre du bourg. L'opération consistait à effectuer une « découpe de la chaussée » et refaire l'enrobé, le tout sur environ 2 400 m² de voie traversant le bourg, explique la Direction interdépartementale des routes de l'Ouest (Diro), organisme gestionnaire du réseau routier.

La mise en service de la voie était effective dès vendredi dernier.

Cette réfection apporte l'effet attendu, sécuritaire et de stabilité pour tous les usagers. L'état très dégradé de la route justifiait en effet la nécessité d'y remédier.

D'un coût d'environ 40 000 € pour cette portion routière, cette opération en appelle d'autres, notamment en direction de Blain sur la continuité de la chaussée de la RN 171 dégradée.